



Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V.

12. September 2015

Einladung zur Pressekonferenz

am Donnerstag, 17. September 2015, 11 Uhr

Altes Rathaus Düsseldorf, Marktplatz 1, 40213 Düsseldorf

Großer Sitzungssaal, Erdgeschoss, links.

**Thema: Deutschland - Frankreich: Ziemlich beste
Freunde, leider sprachlos?**

**Ohne Sprache kein Gespräch! Aktionsfelder für
Deutsch-Französische Gesellschaften**

60. Jahreskongress VDFG/FAFA - 17.- 20. September 2015 in Düsseldorf

Sehr geehrte Damen und Herren,

Frankreich reformiert sein Schulsystem und trocknet dabei den Deutsch-Unterricht aus. Dieser Schritt hat schon jetzt zahlreiche Akteure des Franco-Allemand schier sprachlos gemacht. Was bedeutet dies aber für das gegenseitige Verstehen von Deutschland und Frankreich, von Franzosen und Deutschen in der Zukunft? In diesen Rahmen fügt sich das Motto des 60. Jahreskongresses der VDFG - FAFA „Ohne Sprache kein Gespräch“ hoch aktuell ein.

Zum Abschluss der Tagung wird am 20. 9. 2015 die **saarländische Ministerpräsidentin, Annegret Kramp-Karrenbauer** den diesjährigen **Elsie-Kühn-Leitz-Preis** der VDFG erhalten. Sie erhält ihn für ihr herausragendes Engagement für die deutsch-französische Freundschaft und für den Plan, die französische Sprache im Saarland zur zweiten Amtssprache zu machen.

Darüber und über manches mehr möchten die Präsidenten der VDFG und FAFA am 17. September 2015, 11 Uhr, mit Ihnen beim Pressegespräch im Alten Rathaus Düsseldorf sprechen. Folgen Sie am Ort bitte der Ausschilderung.

Um dieses Pressegespräch besser planen zu können, bitten wir sehr herzlich, uns kurz Ihr Kommen per mail endell@vdfg.de zu bestätigen.

Info: VDFG / FAFA

Die VDFG, die Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V., ist ein überparteilich und überkonfessionell arbeitender Verein, der in der „Fédération des Associations Franco-Allemandes pour l'Europe“ (FAFA) sein französisches Pendant hat, mit dem er seit seiner Gründung 1957 eine Einheit bildet. Zu seinen z.Zt. 160 Mitgliedern gehören Deutsch-Französische Gesellschaften, Partnerschaftsvereine deutsch-französischer Kommunalpartnerschaften, „Clubs d'Affaires“ und Deutsch-Französische Chöre. In den Mitgliedsorganisationen beider Länder sind ungefähr 40.000 am Franco-Allemand interessierte Bürgerinnen und Bürger vereint.

gez.: **Stefan ENDELL**
VDFG Pressesprecher

Mobil: 0151 40 53 75 52

mailto: endell@vdfg.de

www.vdfg.de